



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

05. Mai 2017

Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates vom 29.03.2017
mündliche Anfrage von Herrn Koehn zur verkehrlichen Situation in Heide-Süd
TOP: Ö 10.13

Frage:

Herr Koehn fragte, ob die Verwaltung 2018 eine neue Verkehrszählung in Halle-Süd erstellen kann, da die letzte von 2013 ist und es Aufwuchs in den Wohngebieten gibt. Weiterhin ist der Gimritzer Damm gesperrt.

Die Verkehrszählungen führt die Stadt mit Hilfe geförderter Maßnahmen beim Eigenbetrieb für Arbeitsförderung durch. Die letzte bewilligte Maßnahme lief im Jahr 2014. Es ist derzeit nicht absehbar ob es gelingt, für 2018 wieder Verkehrszähler bewilligt zu bekommen.

Eine Beauftragung eines Externen zur Durchführung von entsprechenden Verkehrserhebungen ist derzeit nicht geplant.

Uwe Stäglin
Beigeordneter